



はやまエシカルアクション賛同店
「カールツァイス株式会社」

〒102-0083
東京都千代田区麹町2-10-9



HAYAMA
Ethical Action

保護犬と歩く葉山

家族の一員として犬や猫などのペットと暮らす人々が増えています。それは人々に大きな癒しと幸せを与えるとされていますが、一方で、飼い主がさまざまな理由から、継続的に飼育できずペットを手放す問題も顕在化しています。

カールツァイス株式会社は、保護犬を中心としたそのような問題に焦点を当て、飼い主はもとより今後飼い主となりうる次世代へ飼育に関するリテラシーの向上も社会課題とひとつであるという仮説のもと、葉山町の豊かな自然の中で人、動物が同じ時間を共有し、動物福祉やwell-beingを考える社員及びその家族向けのプログラムを行いました。



海の生物多様性を守る

国立科学博物館がリードする「三宅島クジラ鼻水プロジェクト」を双眼鏡と顕微鏡でサポートしています。これはザトウクジラのブロー(鼻水)を調査することでザトウクジラ健康診断を行う環境プロジェクトです。海上から船でクジラを追うのではなく、特注ドローンを使って陸からクジラに近づき、ブロー(鼻水)を採取。動物により優しい調査方法を選択します。

得られた生体資料からDNA解析:世界中のザトウクジラのDNAデータと比較することで、三宅島周辺のザトウクジラとの兄弟や姉妹、血縁関係が解明でき、世界が繋がります。

葉山町とも海でつながる「海の生物多様性」を守る取り組みを今後も継続して行っていく予定です。

